



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : 18/05/2025
- Cavité / zone de prospection : **Chassillan**
- Massif : Hauts Plateaux du Vercors
Cécile Pacaut, Antoine Facchini, Arthur Louis,
Louison Chretien et Claude Michel
- Personnes présentes : Charles Buttin (FJS)
- Temps Passé Sous Terre : 5h
- Type de la sortie : Prospection,
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,
Plongée **Classique**

Le rendez-vous est donné à 7 h 30 à Seyssins, on s'y retrouve avant de prendre la route pour les Hauts Plateaux du Vercors au-dessus de la commune de Saint-Agnan-en-Vercors. Là-haut, on retrouve Cécile et Charles. On fait le point sur les équipes et on se prépare.

Sur les 10 que nous sommes, nous serons 6 à aller sous terre et ils seront 4 à faire de la prospection.



Puits d'entrée



Marche d'approche

Cécile part en tête pour équiper à 11 h tandis que Claude reste avec Antoine pour passer le puits d'entrée avec quelques devs.

Cécile et Arthur partent en tête le temps que Charles rééquipe un frac et que tout le monde descende. La suite de la grotte est équipée, nous baladons donc un kit de corde en plus.



Coupoles

Nous partons ensuite dans le réseau du métro qui est celui conseillé par Cécile dans le dernier cr à disposition. On profite de chaque coupole, toutes très différentes les unes des autres et chacune avec son charme.



Coupole avec niveau fossilifère



Méandre de la première partie

Nous nous arrêtons pour manger dans la salle d'intersection entre les différentes galeries. Nous ne traînons pas trop, la température est de 6,5 °C d'après le thermomètre de Claude.



Coupole

Au moment du retour, Arthur, Antoine et Cécile partent en direction de la cascatelle pour échelonner le monde dans le puits d'entrée. Claude, Charles et moi partons donc en tête. La deuxième équipe nous rejoint au moment où la première corde se libère, le timing est parfait. À la surface, l'équipe de prospec nous attend, il est 16 h. On attend que tout le monde sorte et nous nous dirigeons vers les voitures.